

もっと知つて 住民自治協議会

#32 おのえ住民自治協議会



「北海道の名付け親」松浦武四郎



松浦武四郎記念館

※現在リニューアル工事のため休館中

小野江地区は松阪市の最北端に位置します。幹線道路である国道23号線や旧参宮街道が通つており、古くから人の往来が多いまちです。また、この地区は北海道の名付け親である松浦武四郎が生まれた土地です。松浦武四郎の功績を称え、毎年2月最終日曜日には武四郎まつりが松浦武四郎記念館で開催され、多くの人で賑わいます。2019年にはNHK札幌放送局の制作により、松浦武四郎の生涯がテレビドラマ化されました。

「おのえ住民自治協議会」は、今年3月の設立総会において、おのえ住民協議会から生まれ変わりました。そして、自

現在、地域の力で、令和の情勢に合った「人と人が触れ合える計画」を策定し、地域の活動を復活させるため、さまざまなお祭りの取り組みを考えています。夏には「おのえ村まつり」、秋には「おのえ減災訓練」や「おのえふれあいフェスタ」、年が明ければ、「武四郎まつり」でぜんざいを振舞う予定です。

皆さんも是非、歴史あふれる小野江地区に訪れてみませんか？

ばれていました。花見やまつりなどの催しがあれば、あぜ道や農道を家族や友達と出かけたものです。しかし、時世が変わり、いわゆる車社会となつてからは、人々は歩くのを止め、あぜ道を忘れ、触れ合いが薄れてしましました。そして、個々の主張や自由が尊重され、地域活動などへの協力を得ることが難しくなりました。』と話します。

皆さんと一緒によ
りよい地域づくり
にまい進すると決
意を新たにしたと
ころです。



ちのえふれあいフェス多

まちぐわ おのえ村まつり



炙りもろこしやきゅうり漬けの販売、産直農産物の販売、公民館講座サ…クリの発表や和太鼓演奏など地域の皆さんに夏の夜のひとときを楽しんでいただいている。(毎年7月下旬頃開催)

活 動 紹 介



おのえクリーン作戦



おのえクリーン作戦
自治会単位で、地域のごみ拾いなどを行っています。
(毎年2月上旬実施)



減災訓練



武四郎まつりへ出店

に災害が起った時、すぐ
行動できるよう、毎年訓
行っています。各地区から
校まで避難し、洪水ハザ
ップの説明を受けた後、
校の屋上に上ります。
(10月実施)

武四郎まつり「お休み処」として、ぜんざいやコ…ンス…ブの販売、あられ茶の無料提供を行っています。
(毎年2月最終日曜日開催)